

TV Mützenich startet in die **Radsportsaison**

Mützenich. Die Radsportabteilung des TV Mützenich startet am Freitag, 15. April, um 18.30 Uhr in die neue Saison. Die Fahrradfahrer treffen sich dann zur ersten Ausfahrt auf dem Schulhof an der Grundschule in Mützenich. Danach beginnt das Training jede Woche freitags um 18.30 Uhr. Angeboten werden fünf unterschiedliche, auf die Leistung und Wünsche der Teilnehmer abgestimmte Gruppen, jeweils begleitet von einem ortskundigen Guide. Für Freizeitradler bis zum eher leistungsorientierten Radsportler jeden Alters ist eine passende Gruppe dabei. Die Strecken eignen sich in drei Gruppen für Mountainbikes und Trekkingräder und in zwei Gruppen ausschließlich für Mountainbikes. Neueinsteiger in den Radsport, egal aus welchem Ort, sind willkommen. Weitere Info bei Heinz Thoma, ☎ 02472/1861.